

FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

26 personnes ont trouvé la mort sur les routes du Hainaut occidental depuis le début de l'année.

l'avenir.net

La carte sur www.lavenir.net/pointsnoirs

TOURNAI

Des sacs de luxe dérobés dans un magasin

Dans la nuit de vendredi à samedi, le magasin « BO Concept Store Vintage », implanté dans la rue de Courtrai, a été la cible de cambrioleurs. L'enseigne, spécialisée dans la décoration intérieure et les articles de mode, a subi un préjudice non négligeable. Trois sacs à main de luxe ont été dérobés ainsi que quatorze paires de gants de moto de marque. ■

EN BREF

◆ MOUSCRON

Drôle de rencontre

Mercredi, entre 5 h 30 et 6 heures, rue Marie-Henriette, un individu s'est introduit dans une maison en passant par la fenêtre de la cuisine. À l'étage, il est tombé nez à nez avec l'habitante et a pris la fuite sans rien emporter.

◆ HERSEAUX

Un ordinateur

Mercredi, entre 13 h 25 et 13 h 30, rue du lundi, des individus sont entrés dans une habitation en donnant un coup de pied dans la porte d'entrée. L'occupant, qui dormait au 2^e étage, a été réveillé par le bruit. Il a mis en fuite les suspects, qui sont repartis avec du matériel multimédia.

◆ BASÈCLES

En vain

Jeudi, vers 4 h 40, rue des Carrières, on a constaté qu'une grille avait été déplacée. La vitre de la maison a été brisée, et le boîtier de l'alarme enduit de polyuréthane. L'alarme intérieure a été arrachée. Plusieurs pièces ont été visitées mais rien n'a vraisemblablement été emporté.

LEUZE-EN-HAINAUT

Deux blessés dans une collision

Deux véhicules se sont percutés vendredi soir, faisant deux blessés légers sur la N7, un axe particulièrement accidentogène.

La chaussée de Tournai (N7) a de nouveau été le théâtre d'un violent accident de la circulation ce vendredi soir, vers 21 heures.

Deux blessés légers étaient à déplorer dans ce crash impliquant deux véhicules, à hauteur du restaurant « Le Chalet de la Bourgogne ».

Ces dernières années, on ne compte plus les accidents qui se sont produits à cet endroit, un peu à l'instar du pont Festu à Pipaix.

Selon les premiers éléments recueillis sur place, un automobiliste venant du passage à niveau s'est engagé sur la chaussée au moment où un véhicule, venant de Tournai, se dirigeait vers Leuze. Le choc fut inévitable.

Les pompiers de la zone de secours Wapi, au départ de la caserne de Leuze, ont dépêché sur place une auto-pompe, un véhicule de bal-



Si les dégâts matériels sont importants, l'état de santé des occupants était rassurant.

sage et de commandement ainsi qu'un camion de désincarcération. Deux ambulances, venant de Belœil et Ath, et un SMUR ont également été mobilisés afin de prendre en charge les deux occupants blessés.

Durant l'intervention et le temps de dégager les nombreux débris qui jonchaient la route, la circulation a été réduite sur une seule bande.

La police zonale de Belœil-Leuze s'est chargée de dresser les constatations d'usage. ■ P.-I.C.



L'accident impliquant deux voitures est survenu juste avant le restaurant « Le Chalet de la Bourgogne ».

WALLONIE PICARDE

Des règles de précaution pour les feux d'artifice

Les fêtes de fin d'année sont l'occasion de célébrer comme il se doit le passage à l'an neuf. Beaucoup d'entre vous penseront sans doute à acheter des feux d'artifice.

Pour que les réjouissances ne virent pas au drame, des règles de précaution doivent être observées.

Voici d'abord quelques petits conseils pour bien acheter ses artifices :

- Achetez uniquement des artifices de joie portant le marquage « BE OTU XXXX/D ».
- Achetez 1kg de matière pyrotechnique maximum, ce qui correspond à 4 à 5 kg bruts d'artifices.

- Achetez-les uniquement dans des magasins reconnus et spécialisés possédant une autorisation de vente.

Et pour que la fête soit belle, quelques règles de précaution sont à respecter :

- Stockez les feux d'artifice dans un endroit sec et hors d'atteinte des enfants.
- Lire attentivement la notice d'utilisation.



Pour que la fête soit belle, il convient d'être attentif aux règles de bonne utilisation.

- Mettez les animaux en lieu sûr.

- Annulez le tir en cas de vent fort.

- Ne tirez qu'une fusée à la fois.

- Ne rallumez pas une mèche qui n'a pas fonctionné.

- Ayez de l'eau à disposition et un extincteur. ■

TOURNAI

Une canalisation a cédé à l'avenue de Maire



La circulation a temporairement dû être réduite sur une bande à hauteur de la conduite d'eau.

Une trentaine de foyers de l'avenue de Maire se sont retrouvés sans eau, dimanche matin suite à une rupture de canalisation.

L'incident s'est produit vers 6 heures selon la SWDE, qui est intervenue sur place pour réparer la conduite d'eau. Il a cependant fallu sécuriser l'avenue de Maire, partiellement inondée, en limi-

tant la circulation sur une bande vers le rond-point de l'Europe. Apparemment, les racines des arbres bordant la route auraient causé cette rupture de canalisation, d'après un ouvrier de la SWDE.

« J'habite le coin et deux à trois fois par an, on a la même blague », déplorait un riverain. La situation est rentrée dans l'ordre dans le courant de la journée. ■ P.-I.C.